

Die Woche der Entscheidungen

Wochenrückblick vom 11.11 - 15.11.2024

In dieser Woche mussten die Zwerge viele Entscheidungen treffen. Für den Monat Dezember konnten die Zwerge ihr Wunschessen abgeben. Im Gesprächskreis wurden die Wünsche der Kinder aufgeschrieben. Am Ende entschied sich die Mehrheit für das Essen: Spaghetti mit Tomatensauce. Die Adventszeit rückt immer näher. Einige Zwerge erzählten zu Hause, dass sie einen Paw Patrol- oder Dinosaurier-Adventskalender haben. Für den Kindergarten entschieden sich die Zwerge für einen Weihnachtswerg-Kalender.



Die Kindertageseinrichtung steht in der besonderen Verantwortung, Kinder auf das Leben in einer demokratischen Gesellschaft vorzubereiten. Kinder z.B Entscheidungsfindung und Konfliktlösung auf demokratischem Weg lernen im Gespräch, durch Konsensfindung und durch Abstimmungen, nicht aber durch Gewalt und Machtausübung.

